



## Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden  
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden  
E-Mail: [pressereferat@wiesbaden.de](mailto:pressereferat@wiesbaden.de)  
<http://www.wiesbaden.de/presse>

19. Oktober 2017

Homepage, Umwelt & Naturschutz

### **Hundefreilaufgelände im Wellritztal eröffnet**

Umweltdezernent Andreas Kowol hat am Donnerstag, 17. Oktober, das Hundefreilaufgelände im Landschaftspark Wellritztal Hundehaltern und ihren Vierbeinern offiziell übergeben. Auf dem eingezäunten Gelände dürfen sich Hunde fortan ohne Leine bewegen. Ansonsten ist die Hundeleine in Grünanlagen und Parks grundsätzlich vorgeschrieben.

„Mit dem Freilaufgelände greifen wir einen Vorschlag der Initiative „Miteinander im Wellritztal“ auf, der dabei helfen soll, Konflikte zu lösen“, erklärt Andreas Kowol. „Diese stadtnahe Grünanlage wird von vielen Menschen mit unterschiedlichen Interessen genutzt. Mit dem eingezäunten Gelände tragen wir dem Sicherheitsbedürfnis von Spaziergängern und Kindern im Wellritztal ebenso Rechnung, wie dem Wunsch nach Raum für Auslauf für die zahlreichen Hunde.“

Das städtische Umweltamt hat das Gelände eingerichtet und kooperiert mit der Initiative „Miteinander im Wellritztal“. Sie wird darauf achten, dass das Gelände entsprechend genutzt wird und als Vermittler zwischen Stadtverwaltung und Hundehaltern wirken. „Sollte sich das Freilaufgelände bewähren, könnte es auch auf andere stadtnahe Grünflächen übertragen werden“, so Andreas Kowol.

+++